

ELGOIBAR



Representantes de las entidades implicadas en 'Oporrak bakean', con los niños y sus familias de acogida. DV

Dos familias de Elgoibar se suman al programa 'Oporrak bakean' acogiendo a dos niños saharauis

El Consistorio se adhiere a la iniciativa concediendo una ayuda de 1.580 euros para contribuir a sufragar los gastos derivados de la estancia de los menores

JABI LEON

ELGOIBAR. El Ayuntamiento de Elgoibar y dos familias de la localidad se han adherido este año al programa 'Oporrak bakean' que promueve la Delegación Saharaui de Euskadi con la colaboración de las asociaciones de amigos del pueblo saharauí y las instituciones vascas con el objetivo de ofre-

cer a menores residentes en los campamentos de refugiados saharauis la posibilidad de pasar el verano con familias de Euskadi.

Gracias a esta iniciativa, los niños y las niñas participantes en el proyecto (tienen entre 9 y 12 años) pasarán dos meses sin tener que soportar las temperaturas superiores a los 50º que durante esta época del año se registran en su lugar de origen; con la particularidad de que también podrán disfrutar de una buena alimentación, recibir una correcta atención sanitaria y disfrutar realizando planes de ocio a los que no tienen acceso en el Sahara junto a otras niñas y niños de su edad.

De hecho, los dos niños que han sido acogidos por sendas familias de Elgoibar participarán en las colonias abiertas que organizan el Ayuntamiento y el grupo de tiempo libre Atxutxiamai, por lo que acudirán al monte, a la playa o a las piscinas de Mintxeta.

El Consistorio elgoibartarra ha querido apoyar esta iniciativa concediendo una subvención de 1.580 euros al programa 'Oporrak bakean'. Ese dinero servirá «para contribuir a sufragar los gastos de desplazamiento y regreso de Tinduf a Loiu, incluyendo vuelos, pasaportes, visados, acreditaciones, seguros privados de infancia y monitores que les acompañen».

SORALUZE

La localidad cuenta con un nuevo espacio para exposiciones en el hogar Itxaropena

J.L.

SORALUZE. Además de la sala de muestras del polideportivo municipal y de la galería privada Oreka Art, Soraluze cuenta ya con un nuevo espacio para la realización de exposiciones en el hogar de las personas jubiladas.

Habilitada de la mano de la asociación Itxaropena con la colaboración del colectivo fotográfico Kontrargi, la nueva sala de muestras del hogar ha iniciado su an-



Imagen de la muestra sobre la tamborrada infantil del 2009. KONTRARGI

dadura con una exposición de fotos de la tamborrada infantil que se celebró en la localidad en 2009.

Esta exposición ha sido organizada «porque este año se retoma la celebración de la tamborrada en las fiestas locales»; así que «esperamos que sirva para

ir caldeando el ambiente», explican desde Kontrargi.

El espacio habilitado para exposiciones en el hogar Itxaropena cuenta con 12 marcos para imágenes de 30x40 centímetros y en él podrá exponer «todo aficionado que lo desee».

DEBA

Paula de Luisa y Eva Kareaga protagonizan la exposición de verano organizada en el claustro

J. LEON

DEBA. El majestuoso claustro de la parroquia Santa María de Deba ofrece a vecinos y visitantes la posibilidad de contemplar la exposición 'Raíces'; un proyecto conjunto de las artistas Eva Kareaga y Paula de Luisa que permanecerá abierto al público hasta el día 21 de agosto.

Durante el mes de julio la exposición organizada para este verano en el claustro debarra se podrá visitar de martes a sábado entre las 17.00 y las 19.00 horas y los domingos de 17.00 a 20.00 horas.

En cualquier caso, quienes se acerquen hasta el claustro se encontrarán obras de muy diversa índole. No en vano, por un lado, en la muestra se pueden ver

obras (escultura, grabado y fotografía) de Eva Kareaga; una artista que acostumbra a mezclar materiales naturales (arenisca) y de construcción (hormigón) en sus trabajos.

Paula de Luisa centra su labor principalmente en la escultura, la fotografía y la pintura; aporta a la muestra unas obras «centradas en el paisaje cotidiano: elementos construidos, formaciones naturales, su inestabilidad y sus cambios». Para ello utiliza materiales como la cerámica, el cristal, la escayola, la piedra, las telas o el agua.

El Ayuntamiento de Deba invita al conjunto de la ciudadanía para que acuda a contemplar la exposición organizada para este verano en el claustro de la parroquia local.



Representantes municipales con las artistas, en el claustro. UDALA

Las ayudas municipales para la cooperación al desarrollo se pueden pedir hasta el día 29

J.L.

DEBA. El Ayuntamiento de Deba ha convocado las subvenciones municipales de 2024 destinadas a apoyar proyectos promovidos por entidades jurídicas sin ánimo de lucro (ONGs, congregaciones religiosas, fundaciones...) que estén formalmente constituidas y registradas y que tengan entre sus fines la realización de actividades de cooperación al desarrollo.

El Consistorio tiene este año una partida presupuestaria de 56.730 euros para esas subven-

ciones, que se distribuirán a través de varias líneas. Concretamente, se destinarán 36.875 euros para el desarrollo de proyectos de cooperación; 1.182 euros para actividades de sensibilización y educación; 14.182 euros para acciones humanitarias en casos de emergencia; 2.269 euros para acogidas temporales de menores y otros 2.269 euros para jóvenes cooperantes de Deba.

Las solicitudes de ayudas se pueden presentar hasta el día 29 de julio a través del registro electrónico del Ayuntamiento.